

Halte spirituelle à l'église St Vincent
du 9 au 14 juillet

Prier rend heureux !

*Rencontrer Dieu dans la prière !
Et rester tout simplement près de Lui,
croire en sa présence.*

*Un spectacle de danse et mime
proposé par*



Véronique Japiot et Odile Roubaud

*« La prière est comme une station-service
où l'on pompe de l'énergie gratuitement
pour de très longs parcours et pour des défis immenses.*

*La prière ne nous évade pas de la réalité,
elle nous fait pénétrer profondément au cœur de celle-ci.
La prière ne prend pas du temps, elle double le temps que l'on passe,
elle le remplit de sens, par l'intérieur. » (YC)*